

森尾徹也君、英語スピーチコンテスト最優秀賞受賞！



体験基に英語弁論

【出雲】島根県の「高校生の主張」英語スピーチコンテストが15日、出雲高校（出雲市今市町）であり、（16）が選ばれ、2人は11月県内の7校10人が参加しの中国大会（広島県）に出た。最優秀賞は、自閉症の場する。

（井上雅子）

「出雲」島根県の「高校生の主張」英語スピーチコンテストが15日、出雲高校（出雲市今市町）であり、（16）が選ばれ、2人は11月県内の7校10人が参加しの中国大会（広島県）に出た。最優秀賞は、自閉症の場する。

（井上雅子）

上位入賞した左から馬渡玲佳さん、森尾徹也さん、星野栞さん＝出雲市今市町、出雲高校

馬渡さんは小学生の時に、大人の男性から「女の子だから言葉遣いに気をつけないさい」と言われた経験を踏まえ、「意図的ではない差別で傷つけ合わないよう、潜在的な差別意識を変えていこう」と説いた。森尾さんと馬渡さんは、ともに身ぶり手ぶりを交えながら分かりやすい英語でスピーチした。

3位には隠岐島前高校1年の星野栞さん（15）が入賞した。コンテストは県高校英語研究会が主催し今年で14回目を迎えた。



2021. 9. 16 山陰中央新報掲載